
令和 4 年 3 月 14 日       

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。コロナ禍で、zoom やら Teams、webex、

google meet 何だかいろいろあります。それぞれに親和性のあるアプリに紐づ

いていることがありつくづく便利だなぁと感じています。コロナの完全終息が

見えない中で、並行して使い続けるんでしょうが、やっぱり会ってペチャクチ

ャしゃべってみたいんだなぁ。もう少しでしょうか 

地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

いつも大変お世話になります。 

当センターの「令和４年度 生活圏域ネットワーク会議 年間計画」を送信させ

て頂きます。コロナ禍で令和２年２月以降、開催できずにいましたが、次年度

よりコロナが終息するまで Zoom にて開催させて頂きます。 

終息すれば顔を合わせての会議に移行します。 

会員各位への転送をお願いしたく存じます。 

宜しくお願い致します。 


